Monsieur le Président, le Canada estime que nos rapports d'amitié sont importants et qu'ils devraient être cultivés; c'est pourquoi j'ai annoncé aujourd'hui l'intention de mon gouvernement d'ouvrir un consulat général à Kiev.

Nous avons échangé des notes diplomatiques avec le gouvernement soviétique à ce sujet et nous allons fixer dès que possible les modalités relatives à l'emplacement, au moment de l'ouverture, et d'autres détails.

Monsieur le Président, je voudrais porter un toast à vous et à toute la population de Kiev et de l'Ukraine : que l'amitié entre les peuples du Canada, de l'Union soviétique et de l'Ukraine puisse servir d'exemple à tous les peuples de la Terre.